

Kokosnuss reist um die Welt

Grundschule Rottendorf

Liebe Grundschüler aus Rottendorf,

wir sind ganz begeistert davon, wie schön ihr unsere abenteuerliche Weltreise als Film umgesetzt habt! Wir fanden ja das Buch schon ziemlich toll, aber dank eurer selbstgebastelten Figuren sehen wir jetzt auch auf der Kinoleinwand richtig gut aus! Herr Rabe hat uns erzählt, dass ihr euch alle mit ganz viel Freude mit unserer Reiseroute beschäftigt, Briefe geschrieben, tausende Fotos geschossen, Texte auswendig gelernt und diese mit verstellten Stimmen, die unseren ganz schön ähnlich sind, aufgenommen habt. Während wir uns auf der Dracheninsel von den Strapazen der Verfolgungsjagd erholten, hattet ihr und eure Lehrerin anscheinend ganz schön viel zu tun. Auch die erwachsenen Drachen und Stachelschweine fanden euren Film total klasse, Oma Aurelia und Opa Jörgen sind im Kino allerdings kurz eingenickt – sie fanden den Film wohl etwas zu lang.

Wenn uns wieder einmal ein spannendes Abenteuer über den Weg laufen sollte, werden wir euch auf jeden Fall Bescheid geben, denn so eine Karriere als Filmstars würde uns schon sehr gefallen.

Alles Gute und weiterhin viel Spaß in der Schule wünschen euch eure größten Fans, die Drachen Kokosnuss, Lulu und Zwiebelchen!

P.S.: Euer Film erhält für die besonders schöne Kinderbuchverfilmung den **Förderpreis „Schbängli“!**